

令和2年10月 第11回南部町教育委員会 議事録

開催日時 令和2年10月27日(火)
午後1時00分～午後2時50分
開催場所 南部町役場天萬庁舎2階 会議室
出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員
説明員 安達教育次長、岩田人権・社会教育課長、水嶋総務・学校教育課長
書記 畑岡課長補佐

	【開会 午後1時00分】
	【1. 互礼・開会】
	【2. 挨拶】
福田教育長	開会挨拶
	【3. 非公開案件の決定】
	5.議事Ⅱ 9.報告Ⅱ
	【4. 議事Ⅰ】
	なし
	【6.専決処分Ⅰ】
	なし
	【7.専決処分Ⅱ】
	なし
	【8.報告Ⅰ】
	①月例報告
	会議案P.2説明
	②事務局関係
	なし
	③総務・学校教育課関係
	○各種大会結果(中学校西部地区駅伝、西部地区秋季総体)について
水嶋課長	別添資料P.1-2説明
	④人権・社会教育課関係
	○第2回複合施設活用検討委員会報告について
岩田課長	当日資料説明
板委員	この活用検討委員会には、教育委員会だけでなく企画政策課の職員も出席しているのか。
岩田課長	企画政策課の職員も出席をしている。
板委員	誰がこの施設の旗振り役となるのか明確にしてほしい。また、イベント等が開催される際は、複合施設周辺の駐車場不足を感じる。
岩田課長	複合施設は図書館、カフェ、地域振興協議会等、様々な機能を持った施設であるので、各課と連携して取り組んでいきたい。旗振り役等運営面については、今後町長と協議し、詳細を詰めていく。また、施設前の駐車場については、50台しか確保できていないので、イベント等の際には周辺の駐車場を活用していく。

瀬田委員	名称は「キナル なんぶ」で決定なのか。また「キナル」のイントネーションはどうなのか。
岩田課長	名称は、応募のあった作品から活用検討委員会で検討し、「キナル なんぶ」に決定した。
	「キナル」は「来られる」という意味の地元の方言「キナル」を意味しているので、その方言のイントネーションを考えている。
	【10.協議Ⅰ】
	1)委員提案(報告)
瀬田委員	不登校や人間関係の課題解決については、道徳教育を充実していくべきと感じる。人間関係が変わる中でも、状況によって対応していく人間力を育成することが大切ではないか。
福田教育長	人間関係を調整する力については、課題を感じている。今の子どもたちは、人間関係の失敗などの経験をしていない。今後若い教員が多くなっていく中で、人間関係を教えることが課題となってくる。
畠委員	挫折をしても自分で立ち上がる力がないのかもしれない。また、失敗を叩くような、世間の風潮もあるかもしれない。南部中の修学旅行の行き先はどこになったのか。
水嶋課長	町内をめぐり、バンガローに一泊した。法勝寺中は11月に日帰りで県庁等、鳥取方面へ出かける。小学校は鳥取方面に出かけ、三朝で一泊したので、南部中でも一泊の要望が強く、当初の日帰りから一泊へと変更した。
瀬田委員	様々な経過があったが、コロナ禍の中で修学旅行に行くことができ、よかったです。
	2)事務局提案
	①令和2年度市町村教員委員会オンライン協議会の実施について
安達次長	別添資料P.3-4説明
	【11.協議Ⅱ】
	なし
	【12.今後の主な予定】
福田教育長	会議案P.3説明
	【13.次回委員会開催日について】
安達次長	1)11月(第12回)定例教育委員会の開催について 日時 11月26日(木)午後1時～ 会場 南部町役場天萬庁舎 2F会議室
	2)12月(第13回)定例教育委員会の開催について 日時 12月22日(火)午後1時30分～ 会場 南部町役場天萬庁舎 2F会議室
	【14.互礼・閉会】
	午後2時50分